

France ça roule pour le cyclotourisme

Écrit par sebastien.baholet@finances.gouv.fr (sébastien baholet)
Mercredi, 31 Octobre 2012 00:00 -

C'est une petite vélorution. Réservé hier encore aux sportifs et aventuriers, le cyclotourisme se démocratise un peu partout en France. L'aménagement massif de voies vertes et pistes cyclables y est pour beaucoup. Tour d'hexagone des plus beaux parcours.

Voies vertes et véloroutes

Idéales pour les balades familiales, les voies vertes sont réservées à la circulation non motorisée. Vous y rencontrerez piétons, cyclistes, rollers ou personnes à mobilité réduite... Elles sont aménagées sur les chemins de halage des canaux et rivières, d'anciennes voies ferrées, des promenades littorales, des routes forestières...

Une véloroute, plus longue, est fléchée et sécurisée, et sillonne des petites routes à faible circulation. Quand c'est possible elle emprunte pistes cyclables et voies vertes (voir plus haut). Elle s'adresse plus volontiers à des cyclistes plus expérimentés.

[Lire la suite](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [France ça roule pour le cyclotourisme](#)